

②西町商店街

西町商店街では、買い物に来て、急に雨が降り困っているお客さんのため、忘れ物や不要になった傘を利用して無料貸し出しを行っています。西友西町店の駐車場で行われた毎年恒例の夏祭りの出店では、地域の病院の医師らによる無料健康診断も好評でした。また、11月9日に街頭で行った新潟県中越地震の義援金募集では「多くの方に協力をいただき感謝しています」と理事長の長崎進さんは話します。



▲義援金の募集を行っている商店街の皆さん



▲電柱の違法広告の除去を行う商店街の皆さん

③西野商店街

今年8月に、西野グリーン公園で、町内会と合同で行った夏祭りは、延べ4,000人が集まる盛況でした。また、同商店街は、アダプト・プログラムの一環として、定期的道路の清掃や電柱の違法広告の除去などを行っています。「日ごろ、お世話になっている地域のため、役に立つことをしたい。これからは、ホームページの作成や高齢者のために共同で宅配事業などを考えています」と理事長の大森健未さんは話します。

④発寒商店街

地域の小学生とともに、夏は道路沿いにフラワーポットの設置、冬はスノーキャンドルの制作と環境整備に取り組む発寒商店街。「昨年好評だった、買い物ときのスタンプを集めると商品が当たる『わくわくスタンプ』を今年もスタンプ会加盟の店で実施中です。ぜひ、いらしてください」と話す副理事長の大熊清さん。地下鉄東西線の延長や桑園発寒通の開通などで、人や車の流れは大きく変わりましたが、古くからの商店街は今も健在です。



▲スーパーの駐車場で行われた夏祭り



ハツキタへようこそ！
みんなでわくわく・みんなでドキドキ！
「ハツキタ」は、札幌市発寒北を中心とした
情報発信サイトです



▲商店街のホームページ「わくわくハツキタ！」
<http://www.hatukita.com/>

⑤発寒北商店街

ホームページの作成や「わくわくハツキタ倶楽部」の入会募集など新たな取り組みに積極的な発寒北商店街。倶楽部入会者の特技を生かすサービスや高齢者宅への理髪の出張サービスを行っています。副理事長の土屋日出男さんは「これからは住民と一緒にまちづくりをしていく時代。この倶楽部をそのベースとしていきたい」と抱負を語ります。

商店街では、今回ご紹介した以外にもさまざまな活動を行っています。師走の商店街を歩いてみると、新しい発見やお気に入りの店が見つかるかも知れません。